

## **Beleuchtung der Kirche Suhr**

Die Entscheidung der Kirchenpflege, die Aussenbeleuchtung der Kirche Suhr nach Ostern bis in den Spätherbst jeweils auch an Wochenenden wieder ganz abzuschalten, löste bei einigen Suhrerinnen und Suhrern grosses Unverständnis aus. Durch ihre Lage auf dem Suhrer Kopf ist die Kirche tatsächlich auch mit einer bescheidenen Aussenbeleuchtung weitherum sichtbar. Diese «Sichtbarkeit» wurde schliesslich von einer Mehrheit in der Kirchenpflege höher gewertet als der Energieverbrauch und die negativen Auswirkungen der «Lichtverschmutzung» in den Sommermonaten. Aus diesem Grund wird die Kirche bis auf weiteres jeweils an den Wochenenden beleuchtet werden.

Aus diesem Grund wird die Beleuchtung bis auf weiteres jeweils an den Wochenenden fortgesetzt werden.

Wir hoffen mit dieser Lösung einen akzeptablen Kompromiss gefunden zu haben.

Für die Kirchenpflege,  
Martin Junghans